

Justo 26 de Mayo de 1904
TRES EDICIONES DIARIAS
Anuncios y comunicados
A PRECIOS CONVENCIONALES
No se devuelven los originales aunque no se inserten.
NUMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

Año XLII.—Núm. 3.507
PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En Valencia, el mes... pesetas 1,25
Fuera, el trimestre... 4,50
Extranjero (Unión Postal), el trimestre... 8,60
OFICINAS E IMPRENTA
Don Juan de Austria, 14
Teléfono 741
NUMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

EL Pueblo

Diario republicano de Valencia

¡Viva Valencia! ¡Viva el Ayuntamiento!

¡BAJO CAPRILES!

Al pueblo valenciano

Estaba yo en Barcelona desde el pasado domingo, para tratar con los republicanos de aquella ciudad del viaje de D. Nicolás Salmerón, que se verificará en la segunda quincena del próximo Junio.

Al conocer por los telegramas de la prensa barcelonesa que hoy jueves el necio Capriles va a perpetrar su atentado contra el Ayuntamiento de Valencia, me apresuré a regresar a mi ciudad para cumplir mis deberes, no de republicano (pues esta no es una cuestión de partido), sino de valenciano, ya que hijo de Valencia soy y me interesa, como cosa propia, todo lo que afecta a su dignidad y decoro.

Es ya insufrible para los valencianos el desprecio y la desvergüenza con que atropellan a nuestra ciudad unos cuantos forasteros, que no por ser tales deben merecer nuestras censuras, sino por el cinismo con que juegan con la voluntad de este pueblo, empleando con la tercera capital de España los procedimientos de suspensión y de arbitrariedad que sólo se toman en humildes villorrios.

Esto debe acabarse, valencianos. Yo vengo a cumplir mi deber: que cada cual cumpla el suyo sin fanfarronadas y vociferaciones estériles, pero con la firmeza y la serenidad de un pueblo viril que defiende su derecho frente a las demasías de los que hacen un uso indigno de la autoridad.

Que el pueblo valenciano proteste hoy sería ordenadamente, con la seguridad de que no se verá solo y abandonado, pues a su lado estarán los que tienen la obligación de acompañarle, lo mismo en las alegrías que en los trances difíciles.

Innecesario es hablar de Capriles y sus acasos. La opinión tiene ya juzgado a ese mentecato pretencioso y lúgubre, que cree estar gobernando en Valencia a indios filipinos, y si quiera puede presentar como excusa el arroyo del malhechor que da la cara, pues realiza todas sus demasías escondido en el Temple, sin que lleguen a un centenar los valencianos que a estas horas han visto su cara.

Ha llegado el momento decisivo: actos y no palabras.

Esta tarde a las cuatro, quiere Capriles suspender el Ayuntamiento porque esta corporación ha protestado de sus ilegalidades y puso al descubierto su complicidad en el juego y otros vicios susceptibles de explotación.

¡Al Ayuntamiento todos!
¡Valencianos! Nada de vivas a determinados políticos.

Esta tarde no hay republicanos, ni monárquicos. Somos todos valencianos.

A todos los partidos tocan por igual las consecuencias de esa barrabásida urdida por Capriles con la complicidad de ciertos desdichados sin honor ni vergüenza que, por ser valencianos lo mismo que él, no temen perturbar Valencia para saciar sus rencores personales.

La protesta de Valencia tiene un grito: el grito que debe ser legítimo esta tarde:
¡VIVA VALENCIA! ¡VIVA EL AYUNTAMIENTO!
Y COMO CONSECUENCIA LÓGICA,
¡BAJO CAPRILES!

No hay por qué buscar conflictos con la fuerza pública.

Ese Capriles es un miserable, de instintos sanguinarios como todos los cobardes.

Su placer sería que la guardia civil se echase los matusers a la cara para fusilar a los valencianos.

Ya que conocéis su deseo, no os prestéis a que lo satisfaga.

Si la guardia civil manda disolverse a los valencianos, que se disuelvan en seguida... para regresar un poco más allá.

No se trata de ninguna revolución, sino de una protesta legal y legítima: una protesta que se repetirá mañana, pasado mañana y al otro día, que durará una semana, un mes, todo lo que sea preciso, hasta que ese fantasma salga de aquí como debe salir; como él se lo ha buscado con sus continuas provocaciones.

Los individuos de la guardia civil son viejos asesinos: no son asesinos de profesión, como Capriles que lo sean.

desahogado que se venga de un Ayuntamiento por haberlo puesto en evidencia como asalariado de los tahures.

Valencia protestará con energía y serenidad, cuidando de que no corra la sangre por no dar gusto con esto a un miserable fanfarrón y atrabiliario que se esconde para perpetrar sus atentados.

¡Viva el Ayuntamiento de Valencia, representación de los votos de los valencianos!
¡Abajo Capriles!

BLASCO IBAÑEZ.

La suspensión del Ayuntamiento

LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE HOY

Esta tarde a las cuatro en punto se reunirá el Ayuntamiento en sesión extraordinaria, convocada gubernativamente.

La presidirá el secretario del Gobierno civil D. Alejandro Blin, confeccionador del tejido de argucias y mejaditas que con el título de "expediente de inspección", mandó instruir Capriles hace cerca de tres meses, para suspender al Ayuntamiento, realizando así su venganza personal y saciando su odio a Valencia.

Como Capriles y Blin están convencidos de su tremendo fracaso, de su plancha horrible, sienten miedo cervical; miedo al ridículo, y miedo a las consecuencias de su conducta indigna.

Por eso ha declarado secreta la sesión. Secreta, la sesión que debiera ser más pública de todas las sesiones.

Si Capriles tiene la convicción de haber cumplido con su deber, realizando una inspección justificada, y encontrando acusaciones graves, immoralidades, chanchullos, ¿por qué teme que el pueblo valenciano, la parte, la porción de pueblo que queda en el salón Consistorial, oiga la lectura del capítulo de cargos? ¿Por qué roban a los electores el derecho a escuchar los cargos que se hacen contra sus elegidos?

¿Por qué infringen descaradamente la ley convirtiendo en secreta una sesión que debe ser pública?

Cuando el mismo Blin convocó a sesión extraordinaria para dar cuenta al Ayuntamiento de haberse acordado la visita de inspección, la sesión fue pública. ¿Por qué, pues, la sesión de esta tarde, que es consecuencia y complemento de aquella otra, convocada por la misma persona y con el propio motivo, ha de ser secreta?

¿Qué lógica es esta? ¿Qué burla están haciendo Capriles y Blin de leyes y de derechos? ¿Es que se han erigido esa pareja de triángulos ignorantes y atrabiliarios en reyes absolutos?

Capriles no encuentra cargos y recurre a "cargas". Siempre soberbio, siempre amenazador, siempre torpe, siempre gárgamo, siempre ansioso de sangre.

Todo menos salir él a la calle. Todo menos atreverse a presidir la sesión. Todo menos arrostrar personalmente las consecuencias de su conducta.

Naturalmente, el pueblo valenciano quiere saber cuáles son las acusaciones que contra sus representantes se formulan.

Y Capriles les priva de su derecho para promover un conflicto.

No importa. El pueblo valenciano, los republicanos de Valencia, los hombres honrados de todos los partidos acudirán hoy a enterarse de cuáles son esas acusaciones, y se enterarán desde donde puedan enterarse.

Y sobre todo, cuando se conozcan los descargos, ni Capriles ni nadie podrán evitar que estalle la indignación de la masa popular, de todos los agraviados, de todos los perjudicados, porque Capriles ha perjudicado todos los intereses morales y materiales de Valencia, y los ha perjudicado a sabiendas, gozándose en el daño que hacía, retrasando el golpe para que el daño fuese más grande.

Esta tarde a las cuatro se conocerá hasta qué punto ha sido injusta y villana la inspección realizada al Ayuntamiento.

De lo que ocurra, Capriles será el culpable. Caigan sobre él las responsabilidades.

Si caigan sobre él las responsabilidades. Nosotros no hemos podido ser más prudentes.

Nuestro partido ha estado quieto, aguantando la serie de arbitrariedades y de atropellos que Capriles ha estado realizando contra la Unión Republicana.

Más de dos y más de cuatro veces, cuando el imbécil Blin salía de la Casa Consistorial de trabajar en el expediente de inspección, en el tejido de maquiavélicas indignidades que urdía, y pasaba su insolente y estúpida figurilla por la calle, algún y algunos puños formidables y justicieros se levantaban para caer sobre aquella calabaza maligna y aplastarla, acabando así de una vez con el caletre blinesco que es desde hace muchos años fabriquilla de felo-

nias; pero siempre otra mano prudente contenía a los brazos vengadores.

Y los contenía—lo repetimos por centésima vez—para que no pudiese nadie sospechar que se trataba de impedir por medio de la fuerza el descubrimiento de immoralidades municipales.

Hoy ya ha terminado el expediente. El resultado es una plancha inmensa para Capriles, y eso que Blin ha tejido el tal expediente y ha redactado los cargos con la refinada malicia, con la burocrática perversidad adquirida en los largos años que lleva dedicados a la villana tarea de reventar ayuntamientos, con la sña con que fué en comañía del Sr. Bahamonde a Valladolid a hacer guerra de emboscada a Gamazo, cuñado de Maura.

Cuando se comprenderá la inmensidad de la felonía de ese expediente y de ese capítulo de cargos, será cuando publiquemos la contestación de los concejales, o sea el capítulo de descargos.

Por lo tanto, ese secretario indigno, ese hombre maligno y ruin, que ha sido hasta ahora respetado, debió haber citado a sesión pública, presidiéndola ante el pueblo de Valencia.

¿Que corria el peligro de ser arrojado por el balón?

Cuando se plantea una cuestión tan grave, Sr. Capriles y Blin, se debe tener valor para afrontar las consecuencias.

El asunto era tan gravísimo, la situación creada era tan aguda, que una de dos: o saltan por el balón los concejales que resultaran inmorales, o salía por el balón el investigador, el inspector miserable y calumniador.

Eso es lo único que cambia, cuando tantas injurias se han lanzado contra concejales honrados, contra hombres dignísimos, cuando se ha paralizado sin motivo racional alguno la vida municipal de la tercera capital de España, cuando se han herido de muerte sus fiestas, y especialmente su Feria, cuando se han producido perjuicios inmensos al comercio y a la industria, cuando se ha sembrado la alarma y la intranquilidad en el vecindario, cuando se han pisoteado horas a granal.

Todo tiene su límite, y en este caso la paciencia y la sensatez nuestra han llegado al colmo.

Ya la medida está rebasada. Ya estamos a todo. Y caiga quien caiga.

¡La guardia civil!
¿Qué abuso tan indigno está haciendo Capriles de ese instituto!

Se comprende que la guardia civil fuese llamada para prender a un Gobernador inhumano que llevase en su compañía a un polizonte protector de carteristas y ladrones, que explotase las timbas, la corrupción de menores en los lupanares, los depósitos clandestinos de carbones en el puerto, y las plantaciones de arroz fuera de zona, y que amparase y fomentase a los autores de infames campañas de calumnia y de deshonra.

¡Pero reconcentrar a toda la guardia civil de la Provincia, de la que tanto ha abusado Capriles, para que sustituya con cargos la falta de cargos de un expediente criminal, cuya única finalidad es calumniar a concejales dignos y privar al pueblo de sus representantes legítimos? Eso es sencillamente una infamia.

Y lo es más, haber dado órdenes a los polizontes de la secreta para que den gritos contra la guardia civil y disparen al aire, a fin de dar motivo a los guardias para cargar contra el pueblo honrado.

¡Pero Capriles se lleva chasco. Esta tarde nuestros correligionarios, donde gdivien, donde presientan la presencia de un policía, lo aplastarán.

Y no se dará una voz contra la guardia civil, ni se hará resistencia a las órdenes de este instituto.

La protesta y la indignación no van esta vez contra nada de lo que la guardia civil tiene el deber de defender.

Van contra los hombres canallas, contra los miserables pisoteadores de horas, contra los villanos que han hecho un daño horrible a Valencia.

Contra esos.

Si Capriles antes de aventurarse en la instrucción de ese expediente indigno hubiese adquirido los debidos antecedentes de las oficinas municipales, y al confeccionar de que eran mentiras infames cuanto se habla dicho contra el Ayuntamiento hubiese desistido de la idea de la inspección; si en vez de conferenciar y ponerse de acuerdo con Soriano, el traidor y ladrón de horas, que tanto ha insultado al mismo Capriles, y con Tarrocher, el exconcejal que por inmoral fué arrajado a puntapiés de nuestro partido; con Tarrocher el exconcejal que durante dos ferias robó escrupulosamente a diestro y siniestro y explotó con usura canallezca a todas las infelices vendedoras del Mercado, hubiese acudido al consejo de personas serias e imparciales de los partidos monárquicos, y, finalmente, si hasta después de metido en harina, después de instruido el expediente, vista su resultancia, que ningún cargo serio arroja, hubiese tenido el valor cívico, el rasgo de rectitud de resolverlo sobreyéndolo, declarando noblemente que se había equivocado, nada ocurriría ahora, muchos daños y muchos transtornos se hubiesen ahorrado a Valencia.

Y ahora, vean nuestros lectores una demostración de la infamia con que se ha instruido ese expediente.

HE AQUÍ UNA PRUEBA DE LA INDIGNIDAD DE BLIN:

Habiendo pedido varias certificaciones al Ayuntamiento de ciertos acuerdos que creía útiles para su inspección, y al ver que esas certificaciones contenían una justificación completa favorable a los concejales, o sea el argumento que legalizaba dichos acuerdos, ha hecho rehusar las mencionadas certificaciones, mandando que de ellas se supriman esos extremos que justifican la legalidad de los acuerdos en cuestión.

Es decir: ha exigido que las certificaciones contengan tan solo los extremos que a él le da la gana de consignar, para poder así inventar un cargo o fundar acusaciones, produciendo un efecto de primera impresión.

Este hecho, que a tenor de ser una canallada, constituye un delito, lo denunciaremos a los tribunales, para que Blin sepa que no se pueden cometer falidades impunemente.

Y entre tanto, sepa el público con cuánta perfidia se ha instruido el expediente de inspección.

Ciego y enloquecido Capriles, ha vuelto a soltar la estupidez de que después de suspender a determinados concejales, envía a los tribunales el expediente en cuanto a los cargos que a ellos se refieren.

De modo que Capriles se propone pisotear también el informe del Consejo de Estado y la real orden que textualmente reprodújimos hace tres días, en que se declara terminantemente que los expedientes sobre suspensión de concejales, sólo el gobierno puede enviarlos a los tribunales?

Pues bien, nosotros denunciaremos ante los tribunales a Capriles, si tal hiciera, por extralimitación de funciones.

¿Que los concejales interinos tomasen posesión de sus cargos antes de Corpus, ha dicho Capriles?

¡Mentira!!!
Ni antes ni después de Corpus desempeñarán el cargo de concejales interinos, los canallas que acepten ese papel miserable, los granujas que se presten a robar el puesto a los representantes legítimos y honrados del pueblo de Valencia. ¡No faltaba más!

Por supuesto, que nosotros, a pesar de cuantos rumores han circulado, a pesar de cuantos nombres se han hecho sonar, creemos que no hay ningún valenciano, ningún exconcejal, ningún contribuyente, nadie que acepte el cargo de concejal esquírol.

Y si no, ¿cómo es que ningún periódico ha dicho cuál partido, cuál fracción da concejales interinos a Capriles?

¡Tenemos la seguridad de que todos los periódicos de Valencia—salvo la excepción del infame papel de Soriano, cómplice y colaborador de Capriles en este asunto—todos los periódicos de Valencia, con la mayor o menor franqueza que sus respectivas posiciones políticas exigen, condenan la locura de Capriles y la estupidez de la inspección.

¡El colmo!
Cuando ayer, cierta persona hacía observar al Gobernador la inoportunidad del momento elegido por él para resolver cuestión tan grave y tan arriesgada como la de la inspección, en vísperas de las fiestas de Corpus y en el período de organización febril de la Feria que tanto interesa al comercio y a la industria, exclamó Capriles, iracundo:

—¿Y qué me importa a mí del Corpus, y de la Feria, y de los comerciantes y de los industriales? ¿Que se yo... robar! Yo me he de marchar de Valencia, y antes de marcharme reviento al Ayuntamiento y al comercio y a Dios.

Textual.
Ahora juzguen los comerciantes y los industriales de Valencia, quién es Capriles.

De los perjuicios que sufren por los incidentes y transtornos que pueden ocurrir, ya saben que Capriles y Soriano, su colaborador y cómplice, son los responsables.

Y olga el botarate de Blin.

Los ridículos cargos que él ha acumulado en la investigación circunscrita a los años 1902, 1903 y 1904, y que son chinchorrierías de legalista estúpido, existen también contra todos los ayuntamientos de los bienes anteriores; es decir, cargos de ilegalidades como los que Blin apunta en su Memoria, que leerá esta tarde, existen y de más gravedad contra los concejales de los tiempos anteriores, singularmente en los períodos en que para verificación de Valencia fué concejal Tarrocher, el Tarrocher cómplice de Capriles y Blin.

Pues bien, toda responsabilidad que Capriles exija por tales ilegalidades en esta ocasión, será exigida por nosotros a los concejales de los Ayuntamientos anteriores.

Si las ilegalidades apuntadas en el expediente caprilesco fuesen llevadas a los tribunales, a los tribunales irán las ilegalidades de la misma clase y más graves que cometieron los ayuntamientos de anteriores bienes.

Y conste que hablamos de ilegalidades, porque sabemos que en ilegalidades se funda

el expediente de Blin, pues de immoralidades no ha encontrado ni asomo.

Pero será muy probable que en las denuncias que nosotros hagamos contra los ayuntamientos anteriores, especialmente contra Tarrocher, en esas sí que aparezcan immoralidades.

Porque ¡entonces sí que se cometieron immoralidades!
¡Téngalo entendido el botarate de Blin!
¿O es que cree que somos mocosos y mocosos para la defensa?
¡Imbecil!

LOS CULPABLES

El miedo, ya que no el remordimiento, produjo ayer en la redacción del libelo de Soriano efectos desastrosos.

Tarrocher y el diputado polizonte se asustaron de su propia obra, y acordaron *motu proprio* renunciar a las concejalías de real orden que ofreciérase Capriles en pago de sus servicios.

Todo el trabajo policiaero ha resultado infructuoso para la razón social Tarrocher-Soriano y C.^o

Y es que el miedo opera verdaderos milagros.

Después de lo hecho, y ante la perspectiva de lo que va a ocurrir, los culpables han comprendido, aunque tarde, el daño que han causado a Valencia, el efecto deplorable que iban a causar en los republicanos de buena fe que siguen a ese desequilibrado los nombramientos de concejales de real orden a favor de los sorianistas, la protesta del comercio por los perjuicios que les irroga el actual estado de cosas, y sobre todo... la incógnita; es decir, la explosión que ha de estallar sin duda al terminar la sesión de jurgos!!

Se acerca la hora de las grandes justicias; ya era hora de que se les hiciera a los calumniados y a los culpables de tanta y tanta infamia.

Si esta asustados de su propia obra y hay un cierto miedo para estarlo. Han calumniado a todo un partido, lo han adjetivado soezmente, han intentado deshonrarlo ante España entera, y para ello han actuado de asesores, de falsarios, de policías, visitando diariamente de oculto al Gobernador en su despacho.

Pero ciegos o locos, no pudieron prever las consecuencias de su infame conducta, y llegaron al principio del fin y con él el preludio de algo muy gordo que era preciso evitar a toda costa.

Ahogaron los odios, dejaron para mejor ocasión ambiciones desmedidas y publicaron en el libelo sorianista un artículo en el que trataron de desmentir el pacto con el Gobernador.

¡Vano intento! Todo el mundo leyó entre líneas la amargura por la pérdida de las concejalías y el miedo que invadió la guardia radical la antevíspera de la sesión de jurgos!! que iba a celebrarse en el Ayuntamiento.

Después calumniaron a nuestro director diciendo de él que se había fugado de Valencia, lo cual parecía indicar que tramábamos algo; y finalmente hicieron un llamamiento a los republicanos de verdad! ¿...? para que en vez de permanecer tranquilos en sus casas salgan hoy a la calle dispuestos a sofocar cualquier movimiento de protesta que pueda surgir por el atropello de Capriles.

Es lo único que faltaba a Soriano y sus secuaces, actuar de guardia civil. Han sido hasta hoy policía de la ronda secreta a los órdenes del Gobernador; pero no les basta esto: mañana usurparán las atribuciones a los civiles para ahogar la protesta de los republicanos de la Unión.

Lo extraño, lo inconcebible, lo inaudito, es que perteneciendo ya de hecho a este benemérito Instituto, (suponemos que el digno jefe Sr. Arrate protestará de este aumento de personal), ¡reclamaran anoche más fuerza al Gobernador.

Ularo está que Capriles no podía desamparar a su socio Soriano, y momentos después le enviaba una sección a su domicilio que, como es sabido, está situado en la calle de las Avenidas, núm. 4, piso 2.^o, otra a la redacción de *El Radical*, convertida desde anteaer en una especie de fuerza Chavol, y la última a casa Tarrocher, que vive en la calle del Palomar, núm. 7.

Este aparato de fuerza, estas ridículas precauciones, son el mejor comentario que pudiera hacerse.

Rodóese de guardia civil el panigado del Gobernador inepto; atrévesese en su guardia ocupada por matones seculares; escanda entre cochinos su escarpada figuonía, y espórese los odios para no ver ni oír lo que hoy ocurre, pero ¡leanos antes de que sean las cuatro de la tarde!

El partido de Unión Republicana no protesta motines ni revueltas.

El partido de Unión Republicana, tan calumniado por Soriano y los suyos, irá esta tarde al Ayuntamiento, a la casa de la Ciudad, que es la suya, para conocer los cargos formulados por Soriano en su periódico, que ha debido encontrar Capriles en su visita de inspección.

Si Soriano no ha mentido, y como consecuencia, salen del Consistorio atados codo con codo los concejales republicanos, nada tendrá que temer; por el contrario, acto continuo se organizará allí misma una manifestación de

La mejor purga

Sales gaseoso purgantes, antibiliosas, tónicas y depurativas
DEL DR. GREUS

Este producto, muy generalizado y que se emplea con gran éxito, es por sus magníficas condiciones especiales, el purgante más excelente de los empleados hasta el día, y es también el más económico, pues una puzga vale un real y una caja de seis, cinco reales. Se dan prospectos que detallan sus virtudes y condiciones.

Estos productos se expenden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas y especialmente en la farmacia del Dr. Greus, plaza de Santa Catalina, 4, y en su laboratorio, calle de Peris y Valero (antes de la Paz), letra N.º—VALENCIA.

Bicarbonato de sosa químicamente puro del Dr. Greus

En elegantes cajas metálicas, forma petaca, a 2 y 4 rs. y latas de 1 kilo 20 rs.

Es un verdadero medicamento que se emplea con gran éxito contra las afecciones gástricas, reumáticas, cólicos arenillas, gastralgias, acideces, etc., y sirve disueltos en agua, a las de Vichy, Vals, Carlsbad, Hammel, etc., etc. Es también un excelente dentífrico y un auxiliar valioso que facilita la coacción de las legumbres, y especialmente de los garbanzos, haciéndolos más tiernos, finos y sabrosos.

Tintura iodo-tánica del DR. GREUS

Es el mejor remedio contra el escrofulismo

Es el mejor remedio contra el escrofulismo. Es el mejor remedio contra el escrofulismo. Es el mejor remedio contra el escrofulismo.

simpatía que pasará a visitarle para darle las gracias por su meritisima labor al denunciar públicamente a los republicanos que han robado el dinero de la ciudad y que deshonraban al partido que les nombró sus representantes.

Si Soriano, pues, es honrado, si no ha calumniado a sabiendas al vigoroso partido de Unión Republicana, si sus denuncias al Gobernador las dictó la justa indignación del ciudadano que siente coloreadas las mejillas al saber que en las filas del partido en que milita hay gente presidiendo, debe estar orgulloso de su obra y satisfecho de su campaña, seguro de la gratitud de doce mil hombres que enseñarán a sus hijos a bendecir su nombre por haber descubierto el cáncer oculto de la inmoralidad que minaba la existencia de un partido.

Pero como Soriano no ha conocido nunca la honradez, como se ha pasado la vida calumniando a todo el mundo y destruyendo honras ajenas, como cifra por entero su felicidad en fraccionar el partido de Unión Republicana, como su maridaje con el Gobernador y sus infames denuncias no son producto de la indignación de un hombre honrado que deseara un delito, siente ahora un miedo cerval que le hace presagiar fantásticos asesinatos y terribles venganzas.

Y loco de terror, comete una nueva infamia arrojando sobre nosotros un puñado de calumnias para evitar... lo inevitable, sin perjuicio de halagar a las masas, a esas masas tan insensatas por él, queriéndolas convencer de que están solas, abandonadas en estos momentos supremos, y que sus directores han huido ante el peligro. Así lo afirmaba el infame Soriano en una hoja suplemento de *El Radical*, que se repartió anoche profusamente por Valencia, y de la que nos ocupamos a continuación.

La hoja que anoche repartieron profusamente el exconcejal Herminio Rubio y otras distinguidas personalidades que se titulan monárquicos, pero que son de hecho sorianistas, parece escrita más en defensa de Taroncher que en apoyo del mismo Soriano.

Leyéndola, recordamos que Soriano fué el que concibió, organizó y llevó a cabo la batalla dada en el café del Siglo, contra Taroncher y su cuñado Bolós.

Pero dejando esto aparte, de la ligera lectura de la hoja se desprende, como decimos, que el pánico se ha apoderado de Soriano y que para ocultarlo recurre como de costumbre a la injuria y a la calumnia, empleándolas como ataques de valor.

Contestemos a la hoja. A Taroncher (D. José), ó mejor, Pepe á secas, porque no sabemos que haya ganado el don en ninguna parte, le diremos que fué arrojado ignominiosamente de nuestro partido por immoral, chanchulero y desvergonzado y que tenemos la seguridad de que es un ladronzuelo como cuando las cuentas de ferias de 1891 y 1892, cuya publicación completaremos pronto, tomando las medidas justas que este mismo oportuno.

Y seguiremos diciendo que Rodrigo Soriano y Taroncher han sido los consejeros de Capriles en lo relativo á la inspección, teniendo por ayudantes á tres periodistas, cuyos nombres nos son perfectamente conocidos.

La mejor prueba de que es cierta nuestra aseveración, se dá cándida y torpemente en la hoja, al confesar que en el expediente de *Blin* aparecen también aludidos concejales del partido radical.

¡Hola! ¿y cómo saben esto? ¿Quién les ha dado á conocer el secreto de la obra de Blin? ¿Lo que no conoce nadie, cómo lo conocen ellos?

Naturalmente; lo saben, porque ellos son los que han ayudado á instruir el expediente á Blin, y los únicos que le hubieran dado concejales de real orden, si el miedo no guardara la vía.

Bien seguros estamos, que si del expediente se desprendieran cargos de inmoralidad contra alguno de nuestros concejales, Soriano lo hubiera dicho y cacareado en su innamorado papeletucho.

Cargos, cargos; con solo que Soriano se fije en los capotes destendidos y de espanto que cubren las personas de algunos guardias municipales, y pregunte quién dió el paño, por más que él lo sabe ya perfectamente, podrá hacerlo y graves, sin salir de su partida radicalera.

Y qué decir de la plancha de Soriano en su hoja, cuando asegura que el Sr. Blasco Ibáñez se ha fugado de Valencia, y que los señores Avalos y Borrás han desaparecido también?

El Sr. Blasco Ibáñez pasó ayer, contra su costumbre, tarde y noche por las calles de Valencia, arrancando á muchos transeúntes al verle la siguiente exclamación:

—¡Cuidado que son embusteros los que han propalado el rumor de que Blasco Ibáñez ha huido de Valencia!

Nuestro director está aquí y aquí permanecerá cumpliendo, como siempre, con su deber.

¿Quién es ese mentecato para hablar de su valor virgen de prueba y aquilatar el de las personas que las tienen dadas cuando ha hecho falta?

Respecto á la fuga de los Sres. Avalos y Borrás, sólo diremos que el primero escribe á nuestro lado todas las noches, y pasa ó va á donde le place durante el día, y el segundo no ha dejado un sólo día de asistir al Ayuntamiento por la mañana y de ir al Casino del partido por la tarde.

La plancha, pues, ha resultado tan estupefanda, que si Soriano y Taroncher tuvieron lo que no le hace falta á ninguna persona decente, se escondieron donde no los viese nadie.

Embusteros y embusteros con mala sombra, no tardarán en recibir el castigo á que se hacen acreedores los malvados.

El desprecio general los envolverá con su manto y la fuga será su único recurso.

Chispazos.

Anoche surgieron ya varios chispazos, de simpatía algunos y de indignación otros, que demuestran bien á las claras el estado de la opinión, y á la pasión de ánimo de Capriles.

El primero tuvo lugar frente al León de Oro, donde estuvo largo rato nuestro director, acompañado de dos amigos.

Frente á la Cervetería se situó un grupo numerosísimo que comentaba con fruición la

noticia de la fuga del Sr. Blasco Ibáñez, publicada en la hoja suplemento de *El Radical*.

Al salir el Sr. Blasco de "El León de Oro", fué vitoreado y aplaudido por la muchedumbre que, contra la voluntad de aquél, le siguió hasta la redacción de *EL PUEBLO*.

A la misma hora otro numeroso grupo se situó frente á la casa del Sr. Taroncher, en la calle del Palomar, profiriendo en gritos de guerra "Taroncher", "¡muera Soriano!" y silbando estrepitosamente durante largo rato.

La efervescencia fué en aumento á medida que avanzaba la noche, y esto sin duda aumentó el terror del prisionero del Temple, quien ordenó la inmediata salida de una sección montada de la benemérita que cruzó las calles céntricas al trote. Minutos después pasaba por la de D. Juan de Austria una sección de infantería del mismo Instituto al mando de un capitán.

En el teatro de Apolo hubo también la consiguiente alarma. Varios tenientes de la guardia civil, obedeciendo sin duda órdenes superiores, entraron precipitadamente en dicho coliseo poco después de las once, haciendo retirar á los individuos de dicho cuerpo que habían ido á ver la función.

El público se apercibió de ello, y en previsión de lo que pudiera ocurrir, retiráronse varias familias á sus casas.

Nuestra redacción rebobó gente toda la noche.

Hasta hora avanzada nos visitaron nutridos grupos de correligionarios, en cuyos rostros se reflejaba la indignación.

A todos recomendamos calma y prudencia, aconsejándoles dejen correr los acontecimientos, seguros como estamos de que ha de hacerse justicia y de que no prosperarán los atropellos gubernativos, en los que colaboraron Soriano y Taroncher unidos con Cabanilles, el director de *La Voz de Valencia*.

A última hora cundió el pánico por la ciudad, al saberse que habían salido á la calle nuevas secciones montadas.

Como se ve, la cosa se va poniendo fea, sin que los republicanos hayan dado motivo para que se adopten medidas de represión.

Veremos hoy lo que ocurre.

Ayer recordaban muchos á un gran barnador que adquirió en Valencia triste celebridad, comparándole con Capriles.

Los que en estos momentos evocan el recuerdo del Gobernador Camacho que fué arrastrado por las calles de Valencia, no conocen á Capriles sin duda, cuando le comparan con aquél.

A Camacho lo arrastraron porque salía á la calle; pero el prisionero del Temple no se dá á luz; Capriles no tiene... razones para eso.

Diputación provincial

Bajo la presidencia del Sr. Alberola se abrió la sesión á las doce y media, aprobándose sin discusión el acta de la anterior.

El diputado D. Manuel Talens presentó la renuncia de concejal del Ayuntamiento de Carcagente por haber sido elegido diputado.

A petición de la comisión de Puntos, fué aprobado el fallo del tribunal que juzgó los ejercicios de oposición á la plaza de alumno de escultura pensionado para seguir estudiando en el extranjero, concediendo la plaza al señor Pinazo.

El Sr. Pinto presentó una enmienda pidiendo que la Diputación adquiriese las obras hechas en los ejercicios de oposición; combatió la enmienda el presidente de la comisión de Puntos, y ésta fué desechada.

Fueron aprobados varios asuntos de ningún interés general.

El director del Hospital propuso la separación de cargos de secretaría y contador del referido establecimiento, que hoy desempeña un solo individuo, acordándose, tras larga discusión, aprobar el pedido por el Sr. Villarroya por 27 votos contra 4.

Se concedió una gratificación de 300 pesetas á los jardineros municipales que adornaron el salón de sesiones donde se dió un banquete al ministro Sr. Dato.

Fué aprobado un dictamen proponiendo se abra una puerta en el muro exterior del Temple, fachada raygante y a la calle del mismo nombre, frente á la casa que conduce á las oficinas de la Diputación.

Fué retirada una proposición dando inamovilidad á los empleados temporeros.

Firmada por los Sres. Corjoval, Pérez (don Fausto) y Pinto se presentó una proposición para que no fuese nombrado empleado alguno que tuviera parientes diputados. La defendió el Sr. Pérez y la combatió el Sr. Testor.

El conde de Villamar propuso que todos los cargos se pudiesen por oposición. El Sr. Pinto retiró su firma de la proposición, diciendo que la había puesto porque creía que no encontraría oposición siendo tan lógica y tan moral.

Se leyó otra proposición para que se diera cumplimiento al art. 7.º del reglamento de oficinas. La firmaban los señores conde de Villamar, Albizans y Martínez. La defendió el señor Albizans, y pasada á votación la primera proposición, fué desechada por 23 votos contra 7.

El Sr. Dionis pidió pase la segunda proposición á las comisiones, contestando el conde de Villamar algo que molestó al Sr. Dionis, dando lugar á que se cruzaran frases duras entre ambos, portando la presidencia el incidente.

El Sr. Izquierdo rogó que informase la proposición la comisión de Gobernación; el señor Albizans pidió la declaración de urgencia á fin de que recayera acuerdo antes de que se hiciera el nombramiento de nuevos empleados, y en votación nominal, por 20 votos contra 11, ha sido desechada la urgencia.

Se admitió la dimisión que del cargo de empleados de la Corporación habían presentado D. Mariano García y D. Vicente Zapata.

La Comisión de Gobernación propuso varias cesantías y nombramientos de personal.

Se aprobó los nuevos artículos de las Ordenanzas municipales de Valencia prohibiendo que quien cargare niños menores de 15 años; que los carros para recoger la basura de las casas estén cerrados y salgan de la ciudad antes de las diez de la mañana, y otro referente al despojo de reses.

Fueron nombrados los doctores Costas y

Camas inglesas

Alíno para formar parte del tribunal que ha de juzgar las oposiciones á la plaza de farmacéutico del Hospital.

Se procedió á la lectura de un oficio del director del Hospital, en que con argumentos irrefutables demuestra la necesidad de aumentar la consignación del establecimiento á su cargo para poder atender á sus múltiples servicios, proponiendo como fuentes de ingresos la creación de una sala de cirugía para aquellos enfermos que mediante una pequeña cuota deseen estar separados en las enfermerías generales. Igualmente pide se gestionen nuevamente, por los medios más pertinentes, abone el Estado la cantidad de 20.600 pesetas que adeuda al Hospital por el sostenimiento de enfermos de las clínicas de la facultad de Medicina, cuya cantidad corresponde á doce años en que la exigua retribución de 1.800 pesetas anuales ha dejado de satisfacerse.

Apoyado en razonamientos de carácter técnico, propone se consignen 5.000 pesetas para la creación de un Laboratorio histopatológico y bacteriológico, mejora que ya ha sido solicitada en diferentes ocasiones por el Cuerpo Médico de Beneficencia, y de cuya fundación se hace solidario, por ser pertinente y justa. "Sin un microscopio—dice—es imposible muchas veces hacer un diagnóstico de un tuberculo, de un canceroso, etc., y por consiguiente el tratamiento deja de ser el adecuado y el resultado tampoco es satisfactorio."

Finalmente, pidió á la Diputación acordase que en lo sucesivo se impriman las Memorias reglamentarias que presenta á la Corporación anualmente el inspector médico, empezando por la de este año, con objeto de dar publicidad á los trabajos de los médicos del establecimiento.

Por unanimidad fué todo ello aprobado, así como también la reimposición del reglamento de las enfermerías, con algunas adiciones á determinados artículos.

Se suspendió la sesión por cinco minutos para que los diputados se pusieran de acuerdo respecto al nombramiento de personal y declaración de cesantías.

El resultado fué el siguiente:

Oficial segundo de Contaduría con 3.000 pesetas, á D. Francisco Escutia Roig; tesorero de libros con 2.500, D. José Villalonga Sorriero; oficial tercero con 2.500, á D. José Navarro Tello; oficial cuarto con 2.000, á D. José Portilla Mir; auxiliares primeros con 1.750, D. José Alcedo y D. Andrés Gasco Serra. Oficial segundo de quintas, D. Laureano Sánchez Sánchez, tercero, B. Vicente Mancho Soriano, y cuarto, D. Juan Ortiz Cascaut.

Auxiliares primeros; D. Juan Galván Rama, D. Vicente Pillostop D. Miguel Sales Carve ra, D. Juan Perpiñá, D. Miguel Rigal Delhome y D. Federico Mico Giment.

Temporeros: D. Luis Beltrán Monserrat, don Vicente Rios Mallerit, D. José Mico Botella, D. Juan Buenrostro Ros, D. Rafael Lahuerta Sánchez y D. Antonio Cabada Pera.

Y los han sido admitidas las dimisiones á D. Julio Andren, D. Victor Escutia, D. Juan Adali, D. José Gómez y D. Adrián Llopis.

La presidencia rogó á los diputados de regiones vinateras se unan á la comisión que gestiona la reforma de la ley de Alcoholes, y recabó autorización para ir á Madrid, cuando lo juzgare oportuno, sólo ó acompañado, á gestionar la resolución de los proyectos de Palacio de Justicia y Fábrica de Tabacos, que le fué concedida por unanimidad.

Y no habiendo otros asuntos de qué tratar, se levantó la sesión última del actual período, á las tres de la tarde.

La huelga de modistas

La comisión ha continuado su tarea de recoger firmas entre las maestras modistas.

La lucha tiende á quedar en breve solucionada, pues son muy bien acogidas en general las peticiones de las obreras.

Las oficiales continúan entusiasmadas por las mejoras ganadas y dispuestas están á no trabajar en el taller que no se firmen las bases.

Han firmado hoy las maestras siguientes: M. Bichardt, Rosenda Mari, Maria Rolant, Isabel Baras, Teresa Benayen, Pepita Villarrusa, Amparo Salario y Elena Salario.

Hay muchas que han dejado las señas en el local del Centro Obrero de la calle de Ensenada, para que pase la comisión por su taller á recoger las firmas.

Estas firmas, unidas á las firmadas anteriormente, como son M. Prats y compañía, Concha Merelo, Teresa Méndez, Maria Quiles, Dolores Juaneda, Francisca Juaneda, Francisca Bicho, Vicenta Burtal, Emilia Canoas, Salvadora Salvador, Antonia M. ya, Isabel Monte, Amparo Romance, F. Brijales, Consuelo L. Regat, Carmen Morata, Isabel Guillart, y otras que no recordamos el nombre por no tener presente en este momento el documento, dejan reducidos á muy corto número los talleres que faltan firmar.

La comisión.

Noticias

EL PUEBLO de ayer fué denunciado á los tribunales á instancia de Capriles.

El juez de 1.ª hizo la acostumbrada visita de inspección.

¿Qué hemos de decir á Capriles por esta nueva venganza suya?

Dé por condensada en una sola frase todas cuantas hasta ahora le hemos dirigido, y téngalas por reproducidas aquí.

En Venta del Moro debía celebrarse el próximo domingo un mitin con motivo de la inauguración del Centro de Unión Republicana.

Las circunstancias especiales por que atraviesa Valencia por las torpezas del Gobernador, retienen aquí á nuestros compañeros señores Magán y Serrano Clavero, que rüegan á los amigos de Venta del Moro aplacen para ocho días después el proyectado mitin.

Hoy se pone á la venta en el kiosco de la calle de la Sangre, frente al Ayuntamiento, el último número de nuestro colega madrileño *El Nuevo Evangelio*.

En su texto, que es valiosísimo, figuran las firmas de varios escritores revolucionarios.

Mariano Pardo. Sastre-tailleur. Tros-Alt, 51 (junto al horno.)

Confección de trajes; precios económicos.

"Las indigestiones se alivian en diez minutos" tomando dos omeletas, y se curan radicalmente antes de acabar el primer estuche de "Digestivo Mojarrieta". Las dispepsias y gastralgias desaparecen radicalmente tomando tres ó cuatro estuches.

En los padecimientos crónicos gastro-intestinales, más graves, débese tomar durante tres meses el "Digestivo Mojarrieta", que es el único verdadero gastro-intestinal completo y radical, universalmente reconocido muy superior á todos los otros remedios para curar los padecimientos del estómago y para purificar los alimentos.

Los socios del Instituto Médico Valenciano se reunirán en fraternal banquete esta tarde á las siete y media en el hotel de Paris.

Hemos recibido el número 41 de "La Medicina Valenciana", periódico mensual de medicina y cirugía que dirige D. Ramón Gómez Ferrer. El sumario es muy interesante.

EL FERRO-QUINA-BISLERI enriquece la sangre de glóbulos rojos.

Bajo la presidencia del Sr. Castro se reunió anoche el Patronato de la sociedad constructora de casas para obreros en Valencia, con objeto de celebrar sesión ordinaria, en la que se dió cuenta de la subvención de 1.000 pesetas, concedida á dicha sociedad por el Ayuntamiento de esta capital, y de la suscripción mensual de 25 pesetas en concepto de donativo, durante dos años, hecha á favor de la misma por El Circulo Valenciano.

Aplaudimos el apoyo prestado al Patronato de casas para obreros por la Corporación municipal y el Circulo Valenciano.

¿Tendrá cariño á vuestra salud? Tomad el FERRO-QUINA-BISLERI.

Gran rebaja de precios.

Harinas superiorísimas á 19, 20, 21, 22 y 23 reales arroba.—Pie de la Cruz, 15 (despacho de harinas).

Luis Cano, autor del ormen de la calle de B. inilia, fué trasladado ayer tarde, completamente restablecido, desde los calabozos del Hospital á la Cárcel Modelo.

El día 1.º del próximo mes de Junio, se verificarán en el Instituto general y técnico, exámenes de ingreso tan sólo para aquellos alumnos que tengan que efectuarlos de asignaturas de enseñanza libre, en la forma siguiente: á las siete de la mañana, números impares; á las ocho números pares.

El ilustrado maestro de esta capital, don Rafael Giner, desarrollará esta noche, á las nueve y media, en la sección de Ciencias Pedagógicas del Ateneo Científico, el tema "Los batallones escolares", sobre el cual se abrirá pública discusión.

EL FERRO-QUINA-BISLERI es la providencia de los estómagos débiles.

La segunda sesión de las conferencias conciertos que tenía que celebrarse esta tarde en el salón Sánchez Ferris, se ha aplazado hasta dentro de unos días en que se avisará previamente á los señores suscriptores y público en general.

Blandura y desangre de encías y sarro de los dientes desaparece con el uso diario del "Lícor del Polo." El mejor dentífrico.

El día 1.º del próximo mes de Junio se verificarán en el Instituto general y técnico exámenes de ingreso tan sólo para aquellos alumnos que tengan que efectuarlos de asignaturas de enseñanza libre en la forma siguiente: á las siete de la mañana números impares y á las ocho números pares.

¡ANEMICOS! Tomad siempre el FERRO-QUINA-BISLERI.

La sociedad Nuevo Liceo celebrará esta noche á las ocho y media, una gran velada teatral, poniéndose en escena las aplaudidas zarzuelas "La reina mora", "La alegría de la huera", "El cayo primero" y "El ángel caído". En la segunda de dichas obras denotará la señorita Isabel Luciano, tomando parte además las señoritas Leonor Montfort, Angelina Bellvay, Vicenta Ruiz, Ventura Lombart y Elvira López.

Con tales alicientes, y dada la importancia de la función, no dudamos se verá concurridísima dicha sociedad.

Quien usa el FERRO-QUINA-BISLERI come con apetito.

Ayer mañana celebraron sesión las siguientes comisiones municipales:

Hacienda.—Conferenciaron con los carreteros del camino del Grao, que solicitaban la extensión del arbitrio de portazgo, sin que se pudiera llegar á un acuerdo, por lo cual los carreteros mencionados anunciaron declararse en huelga.

Camino de Tránsito.—Aprobar el pliego de condiciones para la subasta sobre construcción y armazón del camino de Tránsito.

Mataderos.—Sólo se trató de asuntos en tramitación de escaso interés general.

En el fondo del campo de una sequía existente á las espaldas del Manicomio de Jesús, fué encontrado ayer tarde el cadáver de un hombre.

El juzgado de guardia acudió á dicho lugar ordenando el levantamiento del cadáver.

De averiguaciones practicadas, parece desprenderse que el interfecto ha sido víctima de

un ataque cardíaco, cayendo á la acequia, que no conduca agua, y en cuyo punto fué visto por el sereno de aquella barriada, que dió cuenta de tan triste hallazgo al juzgado.

El cadáver fué conducido al depósito, donde ha quedado para su identificación.

Ayer tarde cayó desde la altura de un piso tercero á la planta baja (por el hueco de la escalera de una casa de la calle de San Vicente), la niña María García Romea, de ocho años. El padre de la infeliz criatura la recogió, conduciéndola al Hospital provincial, en donde el médico de guardia le apreció contusiones en la cabeza, hemorragia en los oídos y nariz y fuerte conmoción cerebral. El estado de la pequeña es grave.

EL FERRO-QUINA-BISLERI es el mejor reconstituyente de la sangre.

Señores viajeros: Leed en la cuarta plana "Vicente Esteve; Algemesi."

Gran rebaja de precios.

Harinas superiorísimas á 19, 20, 21, 22 y 23 reales arroba.—Pie de la Cruz, 15 (despacho de harinas).

Anoche ingresó en grave estado en el Hospital, Baldomero Casanova Clemente, de 58 años de edad, que en la calle de las Platerías de Ruzafa sufrió ayer tarde un ataque de disnea cardíaca.

Anoche á las siete, en el fielato de San Antonio, dos inválidos, según se nos dice, fueron maltratados de palabra y amenazado por un dependiente del resguardo uno de dichos inválidos.

De ser cierta la noticia, esperamos se tome la oportuna resolución para evitar se repita hecho tan censurable.

EL FERRO-QUINA-BISLERI es el más eficaz de los cordiales.

FOTOGRAFOS Y AFICIONADOS hallarán gran surtido de cartones novedad, papeles teñidos. E. van BOCH, brunuro DOS ESPAÑAS, carbón BARNET postales sensibles todos platinos, desde 75 céntimos paquete, productos químicos MERK garantizados, reveladores AGFA, placas inglesas EDWARDS extraplacas, insoconómicas y "anti-halo", seleninas OTTO PERUTZ, ampliadoras GUILLÓN, cámaras y aparatos de todas clases, accesorios y demás artículos relacionados con la fotografía.

Caquerella Martin y Compañía, Pintor Sorolla, 23, junto al Parterre.

La comisión provincial de la Cruz Roja pone en conocimiento de todos los señores socios de la Institución y del público en general, ha trasladado su domicilio á la calle del Palau, número 12, principal, cuyo espacio local ha sido cedido con ventajosísimas condiciones por su dueño y rico propietario D. Carlos Dupuy de Lôme.

EL FERRO-QUINA-BISLERI es la providencia de los anémicos.

GRANJA MORODER.—MONCADA.—Leche pura de vaca á domicilio medio litro, 25 céntimos; litro, 45 céntimos. Se reciben encargos en el depósito, plaza Comedias, núm. 4, y Palomar, 16, y en la ferreteria de D. Ernesto Ferrer, Barcas, 1.

El acreditado BICARBONATO DE SOSA QUÍMICAMENTE PURO de "Torres Muñoz" se vende en todas las farmacias en cajitas pequeñas y en latas de kilo y medio á "5 pesetas", y en la de su autor, San Marco, 11, Madrid.

En la antigua casa de Baños de Villavieja, conocida por "Rosa Roca, del Grao", el nuevo dueño D. Juan Pla ha introducido varias mejoras, colocándola á la altura de las primeras en su clase.

Lo participa á su grandísima clientela y al público en general.

EL FERRO-QUINA-BISLERI devuelve las fuerzas á los convalecientes.

¡Agricultores!

Pulverizadores, norias, bombas y pozos artesianos. Compra y venta de máquinas de lance.

Juan Figuerola, Paz, 17, Valencia.

En el favorecido trinquete de Pelayo se jugará hoy, á las cinco de la tarde, un gran partido de pelota á 50 tantos, á escalera y por encima cuerda, en el que tomarán parte los mejores pelotaris siguientes: Hilario, Nel y Rata contra Churreit, Font y Mari.

A tan gran partido el precio será el de costumbre.

Regalo de preciosos globos á los niños que, acompañados de algún comprador, visiten hoy jueves por la tarde los almacenes "El Águila", Calle de la Paz.

EL FERRO-QUINA-BISLERI vence las anemias.

Los poderosos tónicos reconstituyentes y de más grato sabor Fosfo-glicol-kola Doménech, Fosfo-glicol-kola lecitinada Doménech y Fosfo-glicol-kola ferruginosa Doménech, vendese en las principales farmacias.

La especialista en partos doña Julia Alvarez, ha trasladado su domicilio á la plaza Horcas San Nicolás, 1, entresuelo.

Consulta: de una y á tres.

Glóbulos ro

Los muchos aficionados que visitan la Plaza de Toros manifiestan satisfacción del aspecto de los seis hermosos ejemplares que D. Felipe Pablo Romero, de Sevilla, ha enviado para la novillada del domingo próximo. En la carta que dicho ganadero ha mandado a la Empresa, dice que lo enviaba era una corrida de toros, prefiriendo mandarlos mojados a que fuesen desecho de tiesta, y recordando los seis Sallinos que en dichas condiciones mandó hace unos cuantos años su pariente, y que tanto juego dieron.

La Alcaldía ha ordenado a D. José Ortega que designe un arquitecto para que, en unión del síndico de la Acequia de Robella y del arquitecto municipal procedan a la fijación de las rasantes que han de servir de guía en la desviación del trozo de la acequia mencionada que transcurre por la Gran Vía.

En la sesión que ayer mañana celebró la comisión municipal de Camino de Tránsito, acordó proponer al Ayuntamiento que se saque a subasta la construcción y firmado definitivo de dicho camino.

Movimiento obrero

SILLEROS.—Se convoca a junta general extraordinaria para el día 27 del corriente, a las seis de la tarde, en su casa social, Ensenda, 2.

Compañeros: Siendo los asuntos que se han de tratar de gran interés para la misma, se encarece la más puntual asistencia.—La directiva.

SOCIEDAD DE OBREROS DORADORES.—Se convoca a junta general extraordinaria para hoy, a las ocho de la noche, en su nueva casa social, calle del Pilar, 45, entresuelo, pues se ha de tratar un asunto que interesa a todos.—La directiva.

CONVOCATORIA IMPORTANTE.—Remitidas las sociedades del Puerto con la asistencia de la Constructora Valenciana, convocamos por segunda convocatoria a todas las sociedades que manden una representación esta noche a las nueve, para tratar un asunto de vital interés.

Os lo piden vuestros hermanos los fogoneros "La Lux". Esperamos no faltéis, siendo el asunto de gran interés. Centro Méndez Núñez, núm. 3, Grao.

Desde Requena

Reunión magna.—A Madrid.—Un propósito. Sr. Director de EL PUEBLO.

Mi querido amigo: Escribo a usted estas mal hilvanadas líneas, entusiasmado por el resultado de la reunión magna que en la tarde del domingo pasado tuvo lugar en el Sindicato Agrícola, con objeto de allegar medios para defender los intereses vitícolas, seriamente amenazados de ruina inminente, si el proyecto de alcoholos del Sr. Osmá llega a ser ley tal y como se halla redactado por dicho ministro.

En el amplio local que ocupa el Sindicato Agrícola de Requena estaban el citado día congregados los principales cosecheros de la población, y pocos dejaron de acudir al llamamiento.

Se nombró por aclamación una comisión de defensa de los viticultores, para que pase a la Corte, y en unión de los demás viticultores de España, gestione cuantos beneficios pueda recaer en favor de una riqueza, que es la principal de nuestra región. Esta comisión la componen los señores Masís, Villora, González, Más, García Ortiz, García Montés y un servidor de usted.

El ayuntamiento por su parte también está animado de los mejores deseos, y piensa nombrar una comisión de su seno, que unida a la del Sindicato, defienda con todo tesón los intereses generales de Requena. Mañana, en sesión extraordinaria procederá a su designación.

El distinguido republicano D. Francisco Masís acucia en su mente la idea de que si las circunstancias fueran críticas, se organice la salida de un tren especial que partiendo de Utiel y Requena y muriendo en Madrid, llevase a este punto sin grandes dispendios dos mil viticultores y braeros, pidiendo a D. Alfonso en manifestación ostensible, lo que Osmá quiere negarnos. Esto desde luego sería unidos los levantinos a los viticultores aragoneses, manchegos y murcianos.

Claro es que el pensamiento indicado llevado a la práctica con conocimiento, y siendo presidido por Salmerón y Canalejas, sería de un efecto sorprendente, y creo que se lograría con ello detener la ganancia del fisco que tienen suspendida sobre sus cabezas, todos los que del vino se mantienen.

Joaquín Ferrer.

Teatros

Apolo: Mañana viernes, día de moda, se verificará en este teatro el beneficio de la señora Carlota Millanes, con un variado programa.

ESPECTÁCULOS

TEATRO CIRCO APOLLO.—La vendimia.—El trebol.—El Barbero de Sevilla.—A las 9.
SALÓN NOVEDADES.—Nuevos cuadros de cinematógrafo.—Sras. Paquita López, Isabel Lulá, y Anita Fernández.—"La bodega del Diablo".—A las 9.

Consultorio Grifol

Enfermedades secretas

HORAS DE CONSULTA: De 10 de la mañana a 4 tardes.
Santa Teresa, 21.

Purgaciones

Flejos blancos, gota, irritaciones y en general todas las enfermedades del aparato digestivo, por crónicas o rebeldes que sean, por medio de la inyección antiséptica VALENTIN PALACIOS. De venta en todas las buenas farmacias. En Valencia: Farmacia de D. Ángel Rives, Mercado, 40; Sres. Igual Contad y Compañía, droguería de La Lana.

Alcoholes

Se vende un aparato destilatorio nuevo, que puede producir 40 litros al día, a 90 grados, y 1000 litros alcohólicos de 20 grados (Cartier). También existen otros efectos propios de la Industria, que se venderán. Informará D. Nicomedes Zanón, Colón, 8, entresuelo, corredor de alcoholos.

Helados mantecados

El Sanatorio

Colón, 1 (esquina Ruzafa)

Manzanilla superior

con entremeses gratis

Servicio permanente

Helados mantecados



Gran rebaja de precios
Inmensos surtidos en sombrillas, parasoles, bastones última novedad, paraguas y bastones para toda clase de autoridades.
Este acreditado comercio ha recibido un inmenso surtido de abanicos del país y del Japón, a precios sin competencia. Se componen bastones y paraguas. Talleres en la misma casa.
Manuel Juste, Tapinería, 35 y 37 (frente a la casa de Andrés Ferrer).

Papel para fumar "LAYANA"
Clase especial engomado.—Cinco y diez céntimos con tope.

Por telégrafo y teléfono

Combinación de magistrados

La Gaceta publica la siguiente combinación de magistrados y fiscales que ayer firmó el rey, y que el ministro no facilitó a la prensa:

Nombrando presidente de la Audiencia de Valencia a D. Nazario Yáñez, que lo es de la de Cáceres.

Nombrando para esta resulta a D. Mariano Laspra, que actualm nte es presidente de la de Valencia.

Nombrando presidente de la Audiencia de Zaragoza a D. Pablo Calleja, magistrado de la Audiencia de Madrid.

Nombrando magistrado de la Audiencia de Madrid a D. Francisco Ruiz Andrés, presidente de la Audiencia de la Coruña.

Para esta resulta ha sido nombrado D. Pablo Arraix, que es presidente de la Audiencia de Zaragoza.

Nombrando magistrado de la Audiencia de Madrid a D. Julián Menéndez que ejerce el cargo de presidente de Sala de la Audiencia de Valladolid.

Le recomplaza D. Juan Yáñez, que es fiscal de la misma Audiencia.

Nombrando fiscal de Valladolid a D. Sebastián Mendo, que es de la de Palma.

Nombrando magistrado de la Audiencia de Madrid a D. Pedro Serra, fiscal de la de Burgos.

Nombrando a D. Tomás Alhadalejo presidente de Sala de la Audiencia de Madrid.

Jubilando a D. Agustín Moreno, magistrado de la Audiencia de Madrid; al presidente de la provincial de Zaragoza; a D. Eduardo Salas, magistrado de la Audiencia de Granada, y al fiscal de la de Las Palmas, D. Leopoldo Méndez.

Nombrando abogado fiscal del Tribunal Supremo a D. José Velarde, excedente de Ultramar.

Nombrando fiscal de la Audiencia de Burgos a D. Manuel Velasco, que lo es de la de Jaén.

Nombrando presidente de Sala de la Audiencia de Cáceres a D. José Delgado, magistrado de la misma.

Jubilando a D. Manuel Juste y a D. Alberto Ripoll, excedentes.

Mitin anarquista

Logroño.—Se ha celebrado un mitin anarquista, haciendo uso de la palabra el propagandista Ojeda.

Este defendió el anarquismo como un ideal grande, que no es la dinamita ni el puñal, sino de justicia y de humanidad.

Choque de trenes

Esta madrugada han chocado en Alcázar de San Juan un tren de mercancías y otro correo, quedando muertas algunas caballerías.

No ha habido desgracias personales. Reparadas las averías, el tren correo siguió su marcha.

El Liberal publica las declaraciones que ha hecho el Sr. Montero Ríos.

Después de aplaudir el jefe de los liberales demócratas los discursos que pronunciaron en Córdoba los señores marqués de la Vega de Armijo y Canalejas, se ha mostrado partidario de la unión de los liberales, añadiendo:

"La quiero y la deseo como patriota y como político.

Es un deber ante el cual hay que posponer los intereses personales."

De Barcelona

Procedentes de las Baleares y con objeto de practicar reparaciones, han llegado el crucero "Río de la Plata" y el cañonero "Nueva España".

También ha llegado procedente de Pollenza el cañonero inglés "Surprise" con objeto de recoger la correspondencia para la escuadra inglesa.

Esta saldrá hoy con rumbo a Gibraltar.

Declaraciones de Silvela

Paris.—Le Figaro publica declaraciones hechas por el Sr. Silvela.

Este ha negado que Alemania exerce a España contra Francia con motivo del tratado anglo-francés referente a Marruecos.

Ha añadido el Sr. Silvela que Alemania siempre ha visto con simpatía la aproximación de España a Francia y que celebraría la alianza franco-española.

Extrañase el Sr. Silvela de la alarma que ha producido a ciertos periódicos el tratado franco-alemán, cuando, existiendo intereses que afectan a entrambas naciones en Marruecos, era natural que se pusieran de acuerdo para evitar en el futuro posibles complicaciones.

Cree el Sr. Silvela que cuando se trate en las Cortes de este asunto, se desvanecerán los recelos y se justificará plenamente el gobierno.

Opina también el Sr. Silvela que se verificará el viaje del rey a París, y termina diciendo que todos los políticos españoles son partidarios de la aproximación de España a Francia.

Camino de solución

El Sr. Maura nos ha dicho que está casi solucionada la huelga de panaderos de Bilbao.

Licenciamiento

El "Diario Oficial del Ministerio de la Guerra" publica la orden de licenciamiento a todos los soldados de infantería que hayan cumplido el tercer año de servicio en filas y fijando las fuerzas que deben quedar en los cuerpos.

El rey a Carabanchel

Pasado mañana, a las seis de la mañana, irá el rey al campamento de Carabanchel a presenciar las maniobras que practicarán los reclutas del actual reemplazo.

A Berlín

Un despacho de Berlín dice que el rey de España irá a aquella capital en el próximo verano a devolver la visita al emperador Guillermo, cuya devolución quedó acordada en la entrevista que ambos soberanos celebraron en Vigo.

Congreso naval

Esta tarde ha continuado a las tres y media sus tareas el Congreso Naval, presidiendo don Juan Navarroreverter.

Se ha discutido en primer lugar el tema 5.º, que trata de la forma como debe organizarse el personal de la Marina mercante para utilizarlo en caso de guerra, y de los estímulos y recompensas que deben concedérsele.

En las conclusiones se ha aprobado que será escala parecida a la de reserva del ejército.

Después se ha discutido el tema 6.º sobre la deficiencia que existe por carecer de buques de guerra, para que el personal haga prácticas.

En las conclusiones se consigna que sólo los buques escuelas especiales sirven para las prácticas, siendo necesario mayor número de buques de combate.

El Sr. Concas explica las conclusiones, que son aprobadas.

Los Sres. Puigener y Gilell presentan una proposición para que se monten buques escuelas de comercio.

El Sr. Reverter elogia la idea.

El Sr. Tur pide que en estos buques escuelas se enseñe el árabe.

Se aprueba la proposición con votos de gracias para los Sres. Puigener y Gilell.

En la sesión tercera se discute la conveniencia de crear un centro y la organización que debe dársele para que se encargue de todo lo relativo a las industrias marítimas.

Guerra ruso-japonesa

San Petersburgo.—En breve se reunirá el tribunal de Marina para juzgar a dos individuos acusados de destruir el acorazado "Monset", que ya está puesto a flote.

Es inexacta la noticia que circuló ayer referente a que los japoneses habían atacado nuevamente a Port-Arthur.

Telegrafan de Mandchen diciendo que los cosacos capturaron a dos columnas japonesas, apoderándose de un convoy.

En cambio de Tokio dicen que los japoneses coparon a un escuadrón cosaco, aniquilándolo.

—Es inexacto que hayan sido detenidos el doctor Lowosky y su familia.

Lo que hay de cierto acerca de esto es que ha sido reducida a prisión una hija de dicho doctor, acusada de revolucionaria.

—En la legación del Japón en Paris se ha recibido un despacho fechado en Tokio el día 10 diciendo que el general Koruki comunica que sus fuerzas encontraron un destacamento enemigo, que dispersaron, causándole 20 muertos.

Paris.—El periódico Le Soir dice que el gobierno ruso ha hecho preguntar al francés cuál sería su actitud en el caso de que China rompiera la neutralidad.

—Multitud de despachos recibidos hoy comunican noticias contradictorias de la guerra.

Confírmase que abundan los casos de disenteria en las tropas rusas que están al Sur de Liang-Yang.

—El capitán Jab ha verificado varias operaciones contra Port-Arthur, resultando los japoneses con muchas bajas.

Bolsín

4 por 100 interior, 75/95.
Franco, cheque, 38/80.
Londres 34/84.

Consejo de ministros

Ha terminado el Consejo de ministros. Según la nota oficiosa facilitada a la prensa, dióse cuenta del conjunto de los presupuestos, aprobándose.

Examinóse después el presupuesto de las posesiones españolas en Africa, siendo también aprobado.

Asimismo tratóse en el Consejo de los proyectos para los centenarios del Quijote e Isabel la Católica.

El ministro de la Guerra dió cuenta de que se han dado órdenes para licenciar a 10.000 hombres.

Al salir del Consejo han sido interrogados los ministros acerca de la próxima campaña parlamentaria.

Los interrogados no han ocultado su opinión, referente a la esterilidad de la campaña.

No tienen confianza en sacar adelante ningún proyecto.

Visitas comentadas

Ha sido muy comentada la conferencia celebrada por el marqués de la Vega de Armijo y el Sr. Montero Ríos.

Confirmando las declaraciones publicadas

por El Liberal, el Sr. Montero Ríos ha manifestado que no se opone a la unión de los liberales.

Expresóse en los mismos términos que los publicados en El Liberal.

El marqués de la Vega de Armijo mostróse conforme con dichas declaraciones.

Respecto a la política general, convinieron en que esperarían ver los planes y las decisiones del gobierno.

Entienden, tanto el Sr. Montero Ríos como el marqués de la Vega de Armijo, que el presupuesto que se presentará ahora no se discutirá.

Suponen que el gobierno presentará otro presupuesto en Noviembre que se ajustará a la reforma administrativa.

El marqués de la Vega de Armijo y Montero Ríos, se saludaron abrazándose.

Después visitó el Sr. Montero Ríos al señor Canalejas, celebrando también con éste una afectuosísima conferencia.

El Sr. Montero Ríos mostróse en perfecto acuerdo con el discurso de Canalejas en Córdoba, hallándose todos dispuestos a sostener una política progresiva democrática.

La primera sesión

A última hora se han reunido en el Congreso los jefes de los partidos monárquicos, presididos por el Sr. Romero Robledo, para tratar de lo que se hará el primer día de sesión con motivo del fallecimiento de Isabel II.

Según parece, se levantará la sesión en señal de duelo.

Fruto de las romerías

Valladolid.—Comunican de Avinante que ha habido una colisión entre los mozos de cuatro pueblos vecinos, con motivo de la romería de la fiesta de Mayo.

Resultó un individuo muerto y dos hijos de éste heridos.

Se han practicado veintitres detenciones.

El influjo de las faldas

Barcelona.—En el café Novedades ha habido hoy un monumental escándalo.

Este ha sido originado por una reyerta que han tenido varias personas muy conocidas aquí y un director de orquesta.

Las señoras se desmayaron.

Los vasos y las botellas dieron varios caprichosos tiros por el aire, descensando bruscamente en las cabezas de dos individuos.

La policía presentóse en el lugar del combate apaciguando los ánimos.

La reyerta se ha originado por cuestiones de faldas.

Suicidio

Barcelona.—Un individuo llamado Ceferino Barroso, de 50 años de edad, se ha disparado en el Cementerio cuatro tiros, quedando en estado agonizante.

Ignóranse los móviles.

Atropello

Barcelona.—En la calle de la Marina una locomotora del Mediodía ha arrollado a un anciano, mutilándole horriblemente.

Sirvienta martirizada

Barcelona.—Una sirvienta, llamada Carmen Gendres, ha denunciado al juzgado que su amo Arturo Emsi, la trajo del Perú en 1902 engañada por él y abandonando a sus padres.

Amenazando a Arturo, la violó, y después, ayudado por su esposa, la hizo abortar.

El matrimonio la maltrataba exigiéndole que se dedicara a la prostitución para explotarla.

El juzgado ha comenzado a instruir las correspondientes diligencias sumariales.

Alarma

Comunican de Alcaldía que durante la pasada noche levantáronse los vecinos, alarmados por un incesante cañoneo.

Supónese que era la escuadra inglesa, que estaba haciendo maniobras, renaciendo la tranquilidad.

Ciclón

Guadix.—Se ha desencadenado un horrible ciclón.

Han quedado arrasados los viñedos, el arbolado.

En las huertas ha destruido los cereales.

Los destrozos causados en todas partes son enormes.

Los edificios han sufrido inmensos daños.

Las chimeneas han sido derrumbadas. Los cables de la luz eléctrica han sido rotos, quedando a oscuras la población.

Al iniciarse el terrible ciclón, los vecinos, presa de espantoso pánico, abandonaron sus viviendas corriendo hacia el campo y viéndose varias veces detenidos por las chimeneas que se derrumbaban y los trozos arrancados de los tejados.

Las pérdidas ocasionadas por el ciclón son incalculables.

Novillada

Córdoba.—Los novillos de Muruve, lidiados hoy han resultado buenos, excepto el primero que fué fogoneado.

Cocherito de Bilbao y Corchaito quedaron bien.

Ambos diestros torearon a la lidón, siendo aplaudidos.

Ladrón muerto

Zaragoza.—Ha sido robada una mujer llamada Casilda Burgos, que viajaba en el ferrocarril directo.

Una pareja de la guardia civil persiguió al ladrón.

Este se embarcó en un pontón del Ebro, contestando a las intenciones de la guardia civil que profería morir a rendirse.

La guardia civil disparó los fusiles, matándole.

Criminal perseguido

Zaragoza.—La guardia civil persigue al bandido Balfado, autor del crimen de Coñesa.

El criminal se hallaba extinguiendo condena en Ceuta, de donde se fugó, merodeando ahora por esta comarca.

Explosión

Córdoba.—En una casa de la calle de Costanillas ha habido una explosión de gas.

Han resultado siete personas heridas, en su mayoría mujeres.

Huracán

Córdoba.—Un violento huracán ha causado innumerables daños.

Ha originado enormes destrozos en el campo.

En la feria fueron derribadas las casetas.

El viento llevóse la techumbre de varios puestos.

Las iluminaciones se apagaron.

El público corría hacia sus casas asustado.

Desprendióse un cable de la luz eléctrica, no causando desgracias afortunadamente.

Han resultado algunas personas heridas y contusas por la precipitación al bluir y la caída de los cristales rotos por el huracán.

La huelga en Vigo

Vigo.—Los huelguistas de la fábrica de muebles de Sánchez Puga, esperaban hoy frente al edificio la salida de los "esquirols".

Al salir éstos fueron silbados por los huelguistas, dirigiendo la silba hasta la Puerta del Sol, donde los grupos de huelguistas fueron disueltos por los municipales.

En la calle de Amargura reprodujose el motín, por pretender los huelguistas que entraran en una posada los esquirols.

La guardia municipal disolvió a los amotinados.

¡Buen partido!

New-York.—Una señora de 87 años de edad ha heredado de un hermano suyo 25 millones de dólares.

Como dicha señora, además de vieja está imbecil, se ha nombrado un consejo para que vele por sus intereses.

Domestica Bobina Central
 Máquinas para toda industria en que se emplee la corriente.

MAQUINAS SINGER PARA COSE
 Todos los modelos á pesetas 250 semanales
 Pídanse el catálogo ilustrado que se dá gratis

Compañía Fabril Singer
 Concesionarios en España: ADOCK y C.
 Sucursales en la provincia de Valencia:
 VALENCIA: Plaza de la Reina, 2.
 VILLANUEVA DEL GRAO: Calle de la Marina, 2 y 3.
 ALICANTE: Plaza Mayor de Santa Catalina, 1.
 LA LAYA: Calle de Costa, 1.
 GENUA: Calle de Juan Andrés, 10.
 SUECA: Calle de San Cristóbal, 12, primero.

ENFERMEDADES DE LA URETRA

Prostatitis, Vaginitis y Gonorrea (Piedras y Artritis)

MALES DE LA ORINA

CURACION SIN SONDAR NI OPERAR

Las "Capsulas Koch" son de éxito seguro para la curación, sin sondar ni operar, de todas las afecciones de la uretra, de la próstata y de la vejiga. Seguras, eficientes y expeditas. Curación de los cálculos (mala piedra) y de las artritis. Dilatación de las estrecheces uretrales. Curación del catarro vesical, congestiones, infartos, de la retención y de la incontinencia de orina. Ombros de los riñones, orina turbia, fístula (de mal olor), con pesos blancos o sanguinolentos, etc. "Calentamientos" de los más agudos dolores y del deseo constante de orinar. Franco, 7 pías.

Consultas gratis personalmente y por carta al DOCTOR MATEOS, en el GABINETE MÉDICO AMERICANO, ALCALA, 41, MADRID. Gran centro curativo fundado en 1796 y que cuenta en su personal facultativo con esclarecidos especialistas en cada ramo de la ciencia médica y con los más modernos adelantos de instrumental para la exploración de las enfermedades.

Venero, sífilis

EN TODAS SUS MANIFESTACIONES

Nuestro método curativo, rápido, seguro y secreto

En las enfermedades venéreas crónicas, por lo regular, que cortan un flujo ó hacen desaparecer rápidamente una manifestación externa, venérea ó sífilis, siempre trae consecuencias funestas, pues el humor cuya salida se evita, se acumula en otro punto, produciendo otro mal grave. En parte hay razón en ello; téngase en cuenta, que para atacar toda dolencia infecciosa y especialmente las venéreas y sífilis, no bastará para la curación el hacer desaparecer la manifestación externa, el flujo úlcera ó bubón, sino que teniendo presente que la sangre es la primera que se infecta por el virus venéreo ó sífilis, y su depuración debemos atender con toda urgencia, puesto que en ella están los gérmenes que han determinado la manifestación externa. En esto fundamos nuestro método sin peligro y rápido. Cortamos la purgación ó gota con nuestras "Capsulas Koch", cicatrizamos las úlceras ó escoriaciones, y resolvemos el bubón con nuestra "Pomada Koch"; pero en todos los casos y desde el primer momento, administramos al interior nuestro "Depurativo Koch", logrado por este método que nuestras curaciones externas sean "rápidas", puesto que hacemos "desaparecer en pocos días" todos los síntomas, sin temor alguno de que puedan aparecer de nuevo, ya que nuestro "Depurativo Koch", que se usará por algún tiempo, no dejará en la sangre el más leve átomo de infección. Recomendamos á cuantos desean curar "radicalmente", computan siempre por igual la manifestación externa y la interna, hácese todo de quedar verdaderamente curados y sin temor á posteriores consecuencias. Al usar las "Capsulas Koch" ó "Pomada Koch", siempre deberán tomar á la vez el "Depurativo Koch". Esta es la forma de curar pronto y bien.

Las "Capsulas Koch" valen 3 pesetas caja, la "Pomada Koch" 3 pesetas como y el "Depurativo Koch" 10 pesetas caja. Se venden en todas las acreditadas boticas del mundo; más si en algún punto no se encuentran, envíen el importe de lo que se desea al DR. MATEOS, ALCALA, 41, 1.º, MADRID, y éste lo hará remitir á correo seguido y certificado.

Gran garantía á la clase médica y al público en general

Las medicaciones que se emplean y recomiendan en el GABINETE MÉDICO AMERICANO, ALCALA, 41, 1.º, MADRID, NO SON DE COMPOSICION SECRETA. Sus fórmulas han sido autorizadas por el LABORATORIO CENTRAL DE MEDICINA LEGAL, de esta corte en 6 de Abril de 1903 y ha merecido informes favorables de los SEÑORES MEDICOS FORENSES DEL DISTRITO DEL HOSPICIO en 15 de Junio y del mismo LABORATORIO en su sección médica en 31 de Agosto, ambos informes en el referido año de 1903; son pues los tratamientos recomendados por los diferentes doctores especialistas del GABINETE MEDICO AMERICANO DE MADRID, los UNICOS que pueden ofrecer á la clase médica española y al público en general, LA GARANTIA DE LOS INFORMES EMITIDOS OFICIALMENTE.

De venta en Valencia: Droguería de San Antonio, Mercado, 71

El último adelanto de la ciencia médica

LA RENOVACION DEL ESTOMAGO

ó solución estomacal Sánchez

No cumpliríamos un deber humanitario si de nuevo no llamáramos la atención de los incrédulos sobre las cualidades curativas de este remedio heroico que en poco tiempo ha conseguido el primer lugar entre todos sus similares. No nos cansaremos de repetir una y mil veces que la «solución estomacal Sánchez» es el único remedio que cura de una manera absoluta y definitiva todas las afecciones del aparato digestivo (exceptuando el cáncer y las úlceras de carácter maligno). En otras enfermedades: en los dolores de estómago, dispepsias, flato, acidez, ardores, bocanadas de agua, vómitos después de las comidas, diarreas y digestiones difíciles, se reproduce infaliblemente la mejoría al segundo día del tratamiento.

Muchos enfermos que hasta hoy eran reconocidos como incurables y que probaron otros preparados sin resultado alguno, han tomado nuestra «solución estomacal Sánchez» y con un solo frasco ó antes de terminarlo se han curado milagrosamente. Ni uno solo ha dejado de sentir los saludables efectos de este medicamento desde las primeras dosis.

Debido á la idiosincrasia ó temperamento del individuo, y á la «renovación resolutive completa» que la «solución estomacal Sánchez» ocasiona en el estómago de los enfermos, sienten en la mayoría de los casos y en las primeras tomas, algunos mareos, que si bien molestan un poco al paciente, son señales precursoras é infalibles de su completa curación. Hemos observado y seguimos observando estos efectos en millares de casos pero como nuestra modesta preparación no contiene materia alguna que por el «uso ni por el abuso» pueda ser nociva al organismo, y además no contiene tampoco ningún calmante activo de los que con tanta frecuencia se usan y son siempre perjudiciales para la salud; los más eminentes médicos atribuyen estos mareos más ó menos intensos á los efectos saludables del específico, anulado ó disolviendo las sustancias morvidas del aparato digestivo.

Es verdaderamente prodigioso conseguir la curación completa de tantos enfermos crónicos reputados incurables, y devolverles la salud perdida y el bienestar por medio de nuestra «solución estomacal Sánchez» que representa una combinación químicamente hecha y hábilmente dosificada de novísimos medicamentos (vegetales) descubiertos por el Dr. Sánchez de Alhabia (Almería) y que resultan reconocidamente benéficos para curar de una manera radical, absoluta y definitiva todas las afecciones del estómago.

Millares de certificados obran en nuestro poder que acreditan la bondad de nuestro específico; pero como somos contrarios decididos de publicarlos porque se abusa mucho de tan gastado procedimiento, creemos que el mejor reclamo es ofrecer nuestro producto en la forma que lo hacemos, seguros de que el público hará del mismo la propaganda merecida según los efectos que produzca.—La «solución estomacal Sánchez» se entrega gratis (con receta del médico), á los enfermos pobres.—VALE 3 PESETAS.

DE VENTA: En todas las principales farmacias y droguerías de VALENCIA. Depósito exclusivo para la provincia, Francisco J. Asturiano, Poeta Querol, 16.

Confites antivenéreos

Roob Antisifilítico Inyección Vegetal COSTANZI

Las celebridades médicas nacionales y extranjeras, se han convencido y certificado, que para curar radicalmente la purgación reciente y crónica, gonorrea, prostatitis, úlcera, flujo blanco de las mujeres, artritis, catarro de la vejiga, escorrazos, cálculos, retención de orina y en 20 ó 30 días los estreñimientos uretrales (estrechez), aunque sean crónicos de más de 20 años, y evitar las peligrosísimas sondas no hay medicamento más milagroso que el Roob Antisifilítico Inyección Vegetal COSTANZI.

Inventor de los renombrados medicamentos COSTANZI
 Diputación, 349. Barna.

También certifican que para curar cualquier enfermedad SIFILITICA en vista de que el todo y el Mercurio son dañinos para la salud, nada mejor que el ROOB COSTANZI pues no solo cura radicalmente la SIFILIS sino que destruye los males efectos que producen estas sustancias, que como es sabido, causan enfermedades no muy fáciles de curar. El inventor Angelo Costanzi, calle Diputación, 435, Barcelona, seguro del buen efecto de sus medicamentos mediante un trato con él, admite á los incrédulos el pago una vez curados. Consultas médicas en casa del inventor. Diputación, 435, Barcelona, todos los días á las 12, y las consultas que se le hacen por escrito contesta gratis y con reserva. Precio de la inyección, 4 pesetas.

Confites antivenéreos para quienes no quieran usar inyecciones, 5 pesetas, ROOB antisifilítico, 4 pías.—De venta en las acreditadas farmacias, en casa del inventor. Diputación, 435, Barcelona.—En Valencia: en la farmacia de C. López, calle de San Vicente, núm. 17.

Papelería de Botella

San Vicente, 141.

Papeles y sobres de todas clases y tamaños.—Cartapacios y plumas para letra española, inglesa y redondilla.—Libros y cuadernos rayados.—Tinta para escribir y sellar.—Estuches de matemáticas y demás artículos para dibujo.—Papeles para fumar de todas clases y marcas, blancos, sin cola pectorales y engomados, largos y cortos.—Papeles seda de colores.—Naipes finos y ordinarios.—Depósito de naipes de Victoria.

DEBILIDAD

de los sistemas circulatorio NERVIOSO, digestivo, genital manifestada por PARALISIS, PALPITACIONES CARDIACAS, anemia uterina, poca MEMORIA, desvanecimientos, IMPOTENCIA, flojedad del aparato genital, dispepsia, disenteria y para prevenir los fenómenos morbosos de la NEURASTENIA, es de resultados positivos el BLIXIR VITAL preparado por D. Eduardo Bellver, farmacéutico. De venta en las principales farmacias y en la del autor. La Moderna, Sagunto, 81.—PRECIO: 4 PESETAS FRASCO.

Vicente Esteve

Café y Restaurant

14, Montaña, 14, Algemesi

El activo é inteligente dueño de este café, no reparando en gastos ni en sacrificios, ha montado en su antiguo y acreditado establecimiento, un restaurant, á la par que económico, elegantísimo en toda clase de servicios. Muchísima falta hacia un establecimiento de esta naturaleza y debido á los muchos inconvenientes con que tropezaban los viajeros de comercio durante su estancia en esta importante plaza, no resultaba nada beneficioso para las casas por ellos representadas.

SANCHEZ BAYONA Y COMPAÑIA

Grado de Valencia

Contramuelle núm. 27.—Teléfono 1203

Depósito de maderas

Camino del Grao, frente á la Papinería de D. P. Meronciano

Pino rojo y abeto de todas procedencias

Variedad de tabloncillos en medidas y piezas.

Buques de vapor

ROTTERDAM
 El vapor Deak saldrá el 27 actual.
 Consignatario D. Alberto Ries Pascual y Genis, 27, principal.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía de Sevilla, con itinerario fijo bisemanal.
 El Cabo Corona saldrá el 27 actual para Tarragona, Barcelona, Cetta y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO CORRIENTE

Cabo San Vicente saldrá el 27 actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Corri, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

También para Pasajes, Burdeos, Bayona, Dunkerque, Havre, Rotterdam y Amsterdam, con transbordo á flete corrido.

También se admiten seguros de las mercancías en la acreditada empresa "Lloyd Malagueño", á primas muy reducidas.

de los Sres. Ibarra y Compañía de Sevilla, con itinerario fijo bisemanal.
 El Cabo Corona saldrá el 27 actual para Tarragona, Barcelona, Cetta y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO CORRIENTE

Cabo San Vicente saldrá el 27 actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Corri, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

También para Pasajes, Burdeos, Bayona, Dunkerque, Havre, Rotterdam y Amsterdam, con transbordo á flete corrido.

También se admiten seguros de las mercancías en la acreditada empresa "Lloyd Malagueño", á primas muy reducidas.

COMPANIA SEVILLANA

El Sra. Fernand saldrá el 27 actual para Málaga y Huelva.

El Torre del Oro saldrá el 26 actual para Barcelona, Cetta y Marsella.

VAPORES ASTURIANOS

El Mellón González saldrá el 27 actual para Aguilas, Málaga, Vigo, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Rivadeo, Gijón, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasaje.

Consignatario: Videa de Pastrechecha, Alar, 59, entrepuerto, izquierda. En el Grao darán razón los Sres. Romani y Alizquí, Muelle, 9.

Modista

Se necesitan oficiales y aprendices. Calle de la Lanza, 8, segundo, detrás de la Virgen.

Zapateros

Se necesitan oficiales y aprendices. Calle de Euzans, 10, tercero.

Negocio

Cada 1,000 pesetas rentan 50 al mes, en negocio serio y seguro que administra el mismo dueño del dinero.
 Horas de despacho: de 9 á 1 y de 4 á 6 tarde. Informes gratis. J. S. Quinter, Ruzafa, 12 y 14, principal, Casa fundada en 1890.
 Oficiales de modista. San Vicente, 95, primero.

Venta

Por 1,750 pías., se venden dos hanegadas y 17 brazas de tierra huegada, 3.ª primera clase, en término de Suncarriol. Se garantiza la venta por ser de menores. Razon San Vicente, 237, tercero, Valencia.

En casa particular se desean dos caballeros con asistencia y servicio esmerado: San Vicente, 189, tercero.

Carpentero

superior, á ocho perritas cuarta; pecho y falda, á cinco; chuletas y pierna, sin torca, á 10. Calle del French, 4, carnicería.

Hombres

Con referencias, se necesitan que hayan repartido entregas, para trabajar á domicilio un artículo de mucho consumo: buena comisión. Razon Guillen de Castro, 71, segundo, de 8 á 10 y de 1 á 3.

Aprendiz

Se necesita uno en el taller de grabados, calle de Peris y Valero, A. C.

"La Equitativa"

Maldonado, 19, entrepuerto, CAPITALISTAS

5.000 pesetas rentan 250 pías. mensuales, con sólidas garantías, las cuales quedan en poder del capitalista.

Dinero

al comercio y demás garantías.

del Monte de Piedad, se recompra y compran.

Se compran y venden toda clase de establecimientos.

Oficiales

Se necesitan para coser de blanco, trabajo todo el año, ganando buen jornal. Dirigirse á la calle de Guillen de Castro, 51.

Profesora

Una maestra superior, impuesta en toda clase de labores, dá lecciones en su casa y á domicilio. Darán razón plaza de San Gil, 5, tienda.

Alto

no confundirse. Se compra oro, plata, platino y papeletas del Monte de Piedad, á altos precios. San Vicente, 178, bajo, platería.

José María López
 sastrer. Paz, 17.—Se necesitan oficiales á jornal, para todo el año.

Maderas

"Pino laricio" (melzo), la mejor clase de madera en "troncos", en bruto y para aserrar en el aparato "galera", á la medida que se pida, en tabloncillos de cualquier anchura y grueso, tablas, etc. "Havilla". Gran surtido en tabloncillos y tabloncillos.
 Manuel Descalzo, Isabel La Católica, Valencia.

Barbero

Hace falta un oficial y un medio oficial para todo estar. Calle de Sogeteros, 27.

Nueva fábrica

DE

sellos de caucho

Calle de la Cruz Nueva, 2
 (entre las del Mar y Peris y Valero)

Los mejores y los más económicos

Sellos desde 50 céntimos en adelante. Almodhilles perpetuas á 1 peseta. Aparatos cuatro usos (lapiz, pluma, sello ó iniciales para laere), pesetas 1'50. Imprentillas de caucho desde 3'50 pías. Peñachores, aparatos automáticos y sellos para los naranjeros á precios sin competencia.

Los adelantos de la ciencia

han logrado el Dr. Casile de Nápoles descubrir los milagrosos medicamentos que curan infaliblemente la fístula cualquiera de sus períodos y todas las enfermedades del estómago. A la más pequeña manifestación de un resfriado, tos, catarro, bronquitis, gripe, asma, sofocación, expectoración, de cualquier enfermedad del pecho, tomar inmediatamente las Perlas Casile, que no solo curan infaliblemente estas enfermedades, sino que se tendrá la completa seguridad de no contraer otras muchas que podrá decir no más tísis. Si por desdicho no se hubiera seguido esta forma de tratamiento y por desgracia cualquier persona se encontrara acaudada de tísis, no tiene que apurarse, porque gracias á los constantes estudios hemos podido encontrar los renombrados Confites Casile que asociadas á las Perlas combaten con eficacia la tísis en cualquiera de sus períodos.

Después de largas experiencias compusimos el **Bálsamo Casile** que no sólo cura prodigiosamente todas las enfermedades del estómago, como son atonía (debilidad del estómago), digestiones laboriosas, ácidos, flatos, vómitos, náuseas, indigestión, gastralgias, dilatación, espasmos, úlceras, hiperacididad y toda clase de dispepsias haciendo desaparecer al momento los vómitos, ardores, pesadeces, sino que se recomienda como indispensable y de necesidad para todos los convalecientes de cualquier enfermedad.

Consultas médicas en casa del inventor. Diputación, 435, Barcelona; todos los días á las 12 y las consultas que se le hacen por escrito contesta gratis y con reserva.

de venta: Perlas: Casile, 5 pías., Confites Casile, 5 pías., Bálsamo Casile, 5 pías. De venta en las acreditadas farmacias y en casa del inventor. Diputación, 435, Barcelona.—En Valencia: en la farmacia de López Moreno, calle de San Vicente, 17.

Nuevas máquinas tricotasas

Para medias, calcetines y todos los artículos de punto sin costuras conocidas hasta el día. Especialidad para hacer el talón de las calcetas, automáticamente sin complicaciones, y con una producción no aventajada por ningún otro sistema. Las mejores para familias, talleres y fábricas. Se venden desde 300 pesetas con un libro especial para la enseñanza. Osea Agr. S. L., fundada en 1888. Calle Bruch, 91, bajos, Barcelona.

Pavimentos de asfalto

Estos pavimentos son los de mayor duración, más hgeros y económicos que se conocen. Un terrazo con pavimento de asfalto no tendrá goteras jamás; en un sótano asfaltado desaparece la humedad por completo. **Primo Traver, Portal de Valldigna, 12, primero**

En Alemania, el 90 por 100 de las instalaciones eléctricas poseen

Acumuladores TUDOR

porque con una batería TUDOR bien proporcionada se consigue:

- 1.º Producir luz sin oscilaciones.
- 2.º Asegurar corriente en casos de averías en las máquinas.
- 3.º Disponer en cualquier hora del día de grandes cantidades de corriente.
- 4.º Almacenar fuerzas hidráulicas perdidas á ciertas horas del día.
- 5.º Limitar las horas de servicio de máquinas.
- 6.º Suprimir todo alumbrado de reserva.
- 7.º Ahorrr cantidades importantes de combustible y engrase.
- 8.º Disminuir la instalación de máquinas.
- 9.º Aumentar la duración de lámparas incandescentes y emplear lámparas de poco consumo.
- 10.º Servicios más sencillos para el personal.
- 11.º Reducir los gastos de personal y entretenimiento.
- 12.º Ampliar muy sencillamente una instalación.

Pídanse más detalles á la DELEGACION de la **Sociedad española del acumulador TUDOR**
 Borrón, Bruch, 127.

Alma Española

REVISTA ILUSTRADA de tipo completamente original. Única de su género en idioma castellano. Con buena y abundantísima castella. 16 páginas. 10 céntimos.

El periódico más barato y más interesante. SUSCRIPCIONES POR SERIES: Cada serie de diez números, UNA peseta. A los que se suscriban por TRES SERIES, se les rebaja el 30 por 100 en los números atrasados, pudiendo por tanto adquirirlos al ínfimo precio de 7 céntimos ejemplar.

Redacción y Administración: **CLAUDIO COELLO, 103, MADRID**
 Se envían ejemplares de propaganda é todo el que los solicite por medio de tarjeta postal que exprese claramente la dirección.

Pida usted un número de muestra, que se le franqueará GRATITAMENTE, y podrá convencerse por sí mismo de que **ALMA ESPAÑOLA** es superior á todas cuantas publicaciones similares inundan los quioscos y puestos de periódicos.

Alma Española

REVISTA ILUSTRADA de tipo completamente original. Única de su género en idioma castellano. Con buena y abundantísima castella. 16 páginas. 10 céntimos.

El periódico más barato y más interesante. SUSCRIPCIONES POR SERIES: Cada serie de diez números, UNA peseta. A los que se suscriban por TRES SERIES, se les rebaja el 30 por 100 en los números atrasados, pudiendo por tanto adquirirlos al ínfimo precio de 7 céntimos ejemplar.

Redacción y Administración: **CLAUDIO COELLO, 103, MADRID**
 Se envían ejemplares de propaganda é todo el que los solicite por medio de tarjeta postal que exprese claramente la dirección.

Pida usted un número de muestra, que se le franqueará GRATITAMENTE, y podrá convencerse por sí mismo de que **ALMA ESPAÑOLA** es superior á todas cuantas publicaciones similares inundan los quioscos y puestos de periódicos.

CÓLICOS DIARREA DISENTERIA

Crema de Bismuto

DE GRIMAULT Y C.

Medicamento heroico, corta en breve plazo Cólicos, Diarrea, Disenteria, Gastritis, Gastralgias, Dolores de Estómago, Diarreas, cóleriformes.

LA CREMA obra con más rapidez que los polvos.

Paris, 8, Rue Vivienne y todas las Farmacias.

CINEMATOGRAFO

Se vende uno, completo, combinado con el STEREOPTICON.

Consta de todos los aparatos indispensables para funcionar.

Cuadros fijos y de movimiento.

Se dará en condiciones ventajosas.

Para tratar, TORNO, 31, 3.º, VALENCIA.

Acordones superiores

los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Barcelona, 13 (junto al horno), Valencia.

Lecciones, composuras y toda clase de reformas.